

EUROPEAN CONGRESS on EVANGELISM

BERLIN 2025

En un mes: El mayor encuentro europeo de líderes cristianos sobre evangelización en 25 años

El Congreso Europeo de Evangelización se celebrará en Berlín del 27 al 30 de mayo

BERLÍN, 27 DE ABRIL DE 2025 - Desde Ucrania hasta el Reino Unido y desde Suecia hasta España, en exactamente un mes, 1.000 pastores y líderes ministeriales de 56 países y territorios de toda Europa acudirán a Berlín para el *Congreso Europeo de Evangelización*. No ha habido una reunión de esta magnitud para la evangelización que haya representado a tantos países y territorios europeos diferentes desde que la última conferencia de la Asociación Evangelística Billy Graham tuvo lugar en Ámsterdam en el año 2000.

El próximo congreso en Berlín marca un regreso histórico a la ciudad donde Billy Graham celebró el primer *Congreso Mundial sobre Evangelización* en 1966. Durante su discurso de apertura, dijo: "La ciudad de Berlín ha sido influyente en el mundo en todos los campos. Qué lugar desde el que alzar la voz y decirle al mundo: ¡Cristo es el Salvador!".

El Congreso Europeo sobre Evangelización reunirá en Berlín a más de 20 ponentes y colaboradores de 13 países para centrarse en el tema de Romanos 1:16: no avergonzarse del Evangelio de Jesucristo. Las sesiones se podrán escuchar en 10 idiomas y animarán y equiparán a creyentes de docenas de denominaciones para reavivar a la iglesia con una pasión por la evangelización audaz y de proclamación bíblica.

La asistencia al congreso es sólo por invitación y la conferencia es gratuita para todos los participantes. La música especial correrá a cargo del tres veces ganador del Grammy Michael W. Smith, la galardonada líder de alabanza Charity Gayle y artistas cristianos europeos.

"Fueron los cristianos de Europa quienes cruzaron el océano y llevaron el Evangelio a Estados Unidos hace cuatro siglos, y estoy agradecido por los creyentes de Europa que siguen siendo un testimonio audaz y fiel de Jesucristo", dijo Franklin Graham, presidente y director general de la Asociación Evangelística Billy Graham (BGEA).

Graham es el convocante del próximo congreso. Tiene corazón para la evangelización y ha predicado 30 veces en 19 países de toda Europa desde 1999. Dijo: "Proclamar la Buena Nueva de Jesucristo y la verdad de la Palabra de Dios es la mayor necesidad en el mundo de hoy, y es un honor para BGEA estar al lado y animar a los creyentes en Europa que están llevando el Evangelio a sus comunidades y a los confines de la tierra".

Marc Van de Wouwer, evangelista y miembro jubilado de la Policía Judicial Federal de Bélgica, recuerda que asistió al último *Congreso de Evangelización* celebrado en Ámsterdam en el año 2000.

"Por aquel entonces, había muy pocos evangelistas en Bélgica", afirma. "Yo también quería renovar mi visión para proclamar el Evangelio y adquirir nuevas herramientas". Su

experiencia en el congreso le llevó a organizar su propio congreso local de evangelización y a fundar una organización evangelística en Bélgica. Ahora tiene 66 años y está deseando asistir al próximo congreso de Berlín e invertir en la próxima generación de evangelistas.

"Cuando veo el impacto de los congresos en mi propia vida y ministerio, así como en las vidas de muchos obreros que conozco, creo que son esenciales para animar e impulsar a los evangelistas". Continuó diciendo: "El mundo sin Cristo necesita evangelistas dedicados y enviados que puedan difundir la Buena Nueva de la salvación y su pasión por Jesús. Los congresos para evangelistas a escala mundial desempeñan un papel vital en este objetivo".

Para más información sobre el *Congreso Europeo de Evangelización*, visite BerlinCongress.com.

Fin.

NOTAS PARA LOS EDITORES

Contacto de prensa en Berlín: 030 76 883-435, presse@billygraham.org

Dossier de prensa con fotos y vídeo: Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism

OPORTUNIDADES PARA LOS MEDIOS

- Se invita a los periodistas a inscribirse para asistir al Congreso, que se celebrará en el JW Marriott, situado en Stauffenbergstraße 26, 10785.
- La sesión inaugural tendrá lugar el 27 de mayo tras una rueda de prensa a las 16:00 horas, y la sesión de clausura finalizará en torno al mediodía del 30 de mayo.
- La inscripción y la asistencia a las sesiones son gratuitas para los periodistas, así como las comidas. Se organizarán entrevistas con ponentes y participantes entre las sesiones. Los periodistas deben confirmar su asistencia al congreso antes del 16 de mayo.
- Los periodistas que trabajen en reportajes previos también pueden empezar a solicitar entrevistas con ponentes y participantes

ACERCA DE LA ASOCIACIÓN EVANGELÍSTICA BILLY GRAHAM

Fundada por Billy Graham en 1950, la <u>Asociación Evangelística Billy Graham</u> comparte las Buenas Nuevas de Jesucristo en todo el mundo. <u>Franklin Graham</u> continúa el trabajo de toda la vida de su padre, llevando a cabo más de 325 alcances en 55 países. Recientemente, Franklin Graham predicó en Addis Abeba, Etiopía, donde cerca de 440.000 personas se reunieron en la plaza más grande del país para escuchar un mensaje del amor de Dios. El año pasado, el Sr. Graham predicó en Cracovia, Polonia; Birmingham, Inglaterra; Glasgow, Escocia; y Nápoles, Italia, en Europa, así como en los países de Laos, Vietnam; México; y en 10 ciudades de EE.UU. Este año, espera proclamar la esperanza de Jesucristo en Londres, Bruselas y Buenos Aires. <u>Will Graham</u>, hijo de Franklin Graham y nieto de Billy Graham, es la tercera generación de Graham que proclama el Evangelio bajo el estandarte de la Asociación Evangelística Billy Graham. Ha predicado a más de 1,2 millones de personas en seis continentes desde 2006.

ACERCA DE FRANKLIN GRAHAM

Además de dirigir la Asociación Evangelística Billy Graham, Franklin Graham también es presidente de Samaritan's Purse, una organización cristiana internacional de ayuda en catástrofes y evangelización que trabaja en más de 100 países, entre ellos Ucrania, donde el ministerio ha ayudado a más de 10 millones de personas desde que comenzó la guerra. Samaritan's Purse gestionó 5 hospitales de campaña y 5 clínicas médicas, que prestaron atención médica a decenas de miles de pacientes ucranianos. La organización también ha apoyado a casi 300 hospitales con suministros y formación, ha distribuido más de 120.000 toneladas métricas de alimentos y ha proporcionado 910 toneladas métricas de suministros de socorro en 43 puentes aéreos.

HISTORIA DE LOS CONGRESOS DE EVANGELIZACIÓN DE LA BGEA

El primer Congreso Mundial de Evangelización de la Asociación Evangelística Billy Graham se celebró en Berlín en 1966, lo que condujo a la monumental reunión de Lausana, Suiza, en 1974. Siguieron congresos estratégicos de evangelismo en Ámsterdam en 1983, 1986 y 2000. El Congreso Europeo de Evangelización del próximo mes en Berlín tendrá lugar 25 años después del histórico congreso de Ámsterdam en 2000, que ayudó a preparar a miles de pastores y líderes ministeriales para la evangelización en todo el mundo.

